



# Club 55 Cup (1981) historique



**Jeudi 5 octobre 2023**

**Thursday October 5, 2023**

**Cette épreuve "Club 55 Cup historique" est réservée à IKRA (12M JI de 1964) et PRIDE (SWAN 44 de 1973), bateaux à l'origine de la Nioulargue ... et des Voiles de Saint-Tropez**

**The Club 55 Cup "historic" is reserved to IKRA (12MIJ of 1964) and PRIDE (SWAN 44 of 1973), boats at the origin of the Nioulargue... and the Voiles de Saint-Tropez**

### **Condition**

La seule condition est que le propriétaire soit à bord.

### **Programme de la course**

Jeudi 5 octobre à 12H00, signal d'avertissement à la "Tour du Portalet".

### **Parcours:**

Ligne de départ tour du Portalet, entre le mât de la tour et une bouée gonflable

.Bouée de la Nioulargue à laisser à tribord,

.Arrivée à la bouée du Club 55 en la laissant à tribord.

### **Départ:**

Procédure en 5 mn

### **Rappel**

Il n'y aura pas de rappel individuel. Cependant dans le cas peu probable où un concurrent serait en avance sur la ligne de départ, celui-ci sera "lourdement" sanctionné.

### **Réduction de parcours après le départ**

Une réduction de parcours pourra être décidée par les concurrents ou le comité de course si nécessaire.

### **Arrivée:**

Le premier bateau arrivé en temps réel sera déclaré vainqueur. Les deux concurrents communiqueront au comité le nom du vainqueur.

### **Réclamations**

IKRA et PRIDE s'engagent à ne pas porter réclamation.

### **Temps limite**

Temps limite de course et heure de début de la collation : 15h 30.

### **Prix**

Les deux équipages se retrouveront au Club 55 pour la remise des prix où une collation leur sera offerte. Si, pour des raisons extérieures, la météo par exemple, les yachts ne peuvent pas mouiller dans la baie de Pampelonne, les équipages pourront se rendre au Club 55 par tous moyens appropriés.

Pierre Roinson

Président de la SNST

&

Patrice de Colmont

Coorganisateur de la Club 55 Cup

### **Condition**

The only condition is that the owner is on board.

### **Race program**

Thursday, October 5 at 12h00, warning signal from "Tour du Portalet"

### **Course**

Starting line is the "tour du Portalet", between the tower's mast and a buoy.

. Nioulargue's buoy to let on starboard

. Finishing line on the Club 55's buoy to let on starboard

### **Start**

5 Minutes procedure

### **Recall**

There won't be individual recall. However, in the unlikely case that one of the competitors would be ahead on the starting line, this one will be "hardly" sanctioned.

### **Shortening after the start**

A course reduction can be decided by competitors or race committee if necessary.

### **Arrival**

The first boat to arrive in real time will be declared as winner. Both competitors will declare the name of the winner to the race committee.

### **Protests**

IKRA and PRIDE commit themselves not to claim.

### **Time limit**

Time limit to finish the race and hour to begin lunch: 15h30

### **Prize giving**

Both crew members will meet at the Club 55 for the prize giving where a light lunch will be offered. If, for outside reasons, the weather for example, the yachts cannot anchor in the bay of Pampelonne the crews will go to the Club 55 by any appropriate ways.

Pierre Roinson

Président de la SNST

&

Patrice de Colmont

Coorganisateur de la Club 55 Cup